

一人ひとりの患者とじっくり向き合った丁寧な診療で糖尿病の悩みから救いたい

糖尿病は、様々な合併症を併発しやすい病気です。なら糖尿病を治療することは、他の大きな病気を防ぐことにもつながるはず……そう考え、糖尿病を専攻しました。

糖尿病は本当に、一人ひとりの患者様と向き合っじっくり治療していくことが大切です。けれど総合病院ではどうしても一人に多くの時間を割くことが難しく、それで地域密着の診療ができる開業医を選びました。

糖尿病は食生活が原因の生活習慣病だと思われがちですが、これは正しくは2型糖尿病とよばれる病気です。これとは別に、年齢を問わず突然発症する1型糖尿病というものがあります。物心つく前に1型糖尿病を発症し、インスリン注射を行っている子供達があります。そうした子供達は自然と病気を受け入れていることが多いのですが、10代の多感な時期に発症した場合は、なかなかそうはいきません。自分が糖尿病だということを受け入れられなかったり、学校でインスリン注射を打つのに抵抗があって登校拒否になったり……精神的に参ってしまう子供がいます。そういう子供の力になりたい、と思っています。

思春期の若者、妊婦……一人ひとりに向き合い最適な治療を……

時間をかけた方が治療の効果が上がるというのは、今までの経験から確信を持っています。ゆっくり焦らず、治療に取り組みたいです。

また当院では、妊婦さんの糖尿病治療にも力を入れていくつもりです。

当院のスタッフは、全て女性ですので、どんなことでも気軽に相談してもらえればと思います。

(一部抜粋)

ゲストインタビュアーは、俳優の佐藤蛾次郎さんです。

